



野球部 — 大会初戦にチーム一丸となって臨みます。(6月4日)

- 野球**
- 6/10(木) - 11(金) - 14(月)
 - 平球場/グリーンスタジアム
 - 初戦(内郷一中)

僕たち野球部は、黒川先生、赤石先生のご指導の元、日々練習に励んでいます。僕たちは「公式戦一勝する」と目標を立てましたが、まだかなっていません。コロナの影響で実戦感覚をつかむ練習試合を多くできませんでしたが、その分一日一日の練習を大事にしてきました。中体連大会は3年生にとって最後の大会です。悔いのないよう全力で戦い、絶対に勝ちたいです。また一日でも長く野球をプレーしたいです。

1年生の3月からコロナ禍の影響を受けてきた3年生。「ここまで決して楽な道ではありませんでした。」と話すバスケ部部長の言葉は、どの部活の生徒にも共通する思いでしょう。そんなみんなが大会を迎えます。

「一日でも長く野球をプレーしたい。」— 野球部部長の言葉は、仲間と共に全力で取り組んできた思いがあるからこそ言えます。

大雨の中、競技に取り組んだ陸上部のみんなお疲れ様でした。君たちの思いを、これから続く部活の仲間が引き継いでいくよ。

「一日でも長くプレーを」

ガンバレ!! 市中体連④

—野球・柔道・バスケ—



柔道

- 6/11(金) - 12(土)
- 市総合体育館
- 団体戦/個人戦
- 初戦(泉中)

柔道部は殿岡先生と馬上先生、橋内先生、猪狩先生の指導の元、日々練習に励んでいます。大会には4人だけの出場ですが、練習でやってきたことを忘れずに、試合では全力を出し切ってきます。応援よろしくお願いします。

- 男子バスケ □ 6/11(金) 13(日) 14(月) □ 関船体育館/南部アリーナ
□ 初戦(草野中と内郷二中の勝者と対戦)

僕たち男子バスケ部は廣木先生、牛来先生、杉本先生のご指導の元、「県大会出場」を目標に活動してきました。去年の中体連ではチームの力が出し切れず悔しい思いをしましたが、先生方や保護者の方々の支えもあり、気持ちの面でも成長したチームになれたと思います。コロナ禍の中、練習試合や大会ができなかったりと、ここまで決して楽な道ではありませんでしたが、色々な人の支えがあり、最後の中体連の舞台に立てることをうれしく思います。



【学年目標】 ■自ら判断し行動し下級生の模範となる生徒 ■自ら学びに取り組む生徒
■お互いの良さを認め、思いやる気持ちを持てる生徒

いわき市立好間中学校 郵便番号 970-1143 福島県いわき市好間町小谷作字竹ノ内1-1
電話番号 0246(36)2204 FAX 0246(36)2338